

Bündnis 90/Die Grünen Fraktion  
GLS-Str.11  
64850 Schaafheim  
Vorsitzender der Gemeindevertretung  
Reinhold Daniel Wilhelm-Leuschner-Str.3  
64850 Schaafheim

Schaafheim, den 13.06.2022

Sehr geehrter Vorsitzender der Gemeindevertretung,

die Fraktion Die Grünen stellt folgenden Antrag.  
Wir bitten um Berücksichtigung des Antrages auf der Tagesordnung der nächsten Bau-  
Umwelt- und Verkehrsausschusssitzung am 27.06.2022 und Haupt- und Finanzausschuss  
am 29.06.2022 sowie auf der Tagesordnung der Gemeindevertretersitzung am 04.07.2022.

Mit freundlichen Grüßen



Sabine Schwöbel-Lehmann

**Prüfantrag:**

Der Gemeindevorstand wird beauftragt zu prüfen und zu berichten, ...

- Wie viele Bußgeld-Bescheide für ordnungswidriges Parken vom 01.12.2021 bis 31.05.2022 ausgestellt wurden mit einer Auflistung nach Straßen und Uhrzeit. Dabei soll kenntlich gemacht werden, in welchen Straßen das 2020 vorgestellte Parkraumkonzept bisher umgesetzt wurde.
- Wie viele Bußgeld-Bescheide für ordnungswidriges Parken auf Gehwegen und Fahrradwegen vom 01.12.2021 bis 31.05.2022 ausgestellt wurden mit einer Auflistung nach Straßen und Uhrzeit.
- Wie viele der vorgesehen Wechselschichten außerhalb der Regelarbeitszeit wurden von der Mitarbeiterin des Ordnungsamts (zuständig für den ruhenden Verkehr) seit ihrer hauptamtlichen Anstellung erbracht und wie viele in der Regelarbeitszeit – mit einer Auflistung nach Datum und Uhrzeiten.
- Wo in Schaafheim, Radheim, Mosbach und Schlierbach besondere Problemstellen zu finden sind.

**Begründung:**

Die Parkplatzsituation in Schaafheim und Ortsteilen ist in vielen Straßen prekär. Uns, als Gemeindevertreter\*innen, erreichen viele Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern z.B. zur Parksituation in der Lindenstraße und Odenwaldstraße, wo viele Autos in Reihe ordnungswidrig auf dem Gehweg parken und Fußgänger\*innen behindern.

Auf die Frage hin, ob dort kontrolliert wird, erhielten wir die Antwort, dass beide zuständigen Ordnungsamtmitarbeiter gemeinsam im Auto daran vorbeifahren, ohne die Verstöße zu ahnden.

Z.B. vom Herrengarten wurde uns berichtet, dass viele Anwohner\*innen in den Abendstunden und am Wochenende außerhalb der eingezeichneten Parkflächen parken, ohne dass diese Ordnungswidrigkeiten geahndet werden.

Die Verkehrssituation in der Adelongstraße beim Neubau Eckgrundstück Richtung Radheim in der Kurve birgt ein großes Unfallrisiko durch ordnungswidrig geparkte Fahrzeuge.